
Protokoll:  
 
Zu Punkt 2 fragt Frau Ursula Hühnerfeld, inwieweit es angedacht ist, das Projekt 
Gemeindeschwester Plus auf weitere Stadtteile auszuweiten. 
Frau Schüller informiert, dass es sich um ein Projekt des Landes Rheinland-Pfalz handelt. 
Dieses wird nach Ablauf evaluiert um festzustellen, ob und wenn ja inwieweit das Projekt 
ausgedehnt werden kann. 


